



Vorlage Nr. 19-O-11-0030

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 8. Mai 2019

Stellungnahme des Verkehrsdezernats zur Reduzierung der Geschwindigkeitsbegrenzung in der Ludwig-Erhard-Straße [FDP]

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen,
das Verkehrsdezernat wird nachhaltig aufgefordert, dem Beschluss des OBR vom 27.02.2019 **in vollem Umfang** nachzukommen und in der Ludwig-Erhard-Straße Schilder aufzustellen, die auf die geänderte Verkehrsvorschrift hinweisen. So lange keine entsprechenden Schilder aufgestellt sind, sind keine Geschwindigkeitskontrollen für das Tempolimit 50km/h durchzuführen.

Begründung

Bereits vor 2 Monaten wurde in einer Nacht-und-Nebel-Aktion die zulässige Geschwindigkeit in der Ludwig-Erhard-Straße von 70 auf 50 herabgesetzt. Der OBR Dotzheim hat hierzu einen Beschluss gefasst vom 27.02.2019, der besagt, dass die Bürger zumindest durch das Aufstellen von „Änderung der Verkehrsvorschrift“ die Reduzierung hingewiesen werden sollten. Die Reduzierung wurde sehr zügig umgesetzt, diese Tafel bislang gar nicht. Nach wie vor befahren viele Verkehrsteilnehmer - vermutlich unwissentlich - die LES mit 70km/h.

Beschluss Nr. 0084

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Mende
Ortsvorsteher